



## Aerolínea de Bolivia habilitará vuelo hacia Chile

### Description

La Paz, 19 junio. El gerente de la estatal Boliviana de Aviación (BOA), Mario Borda, aseguró hoy que a partir del 23 del mes en curso quedarán habilitados dos vuelos semanales entre La Paz y Arica, Chile.

"A partir del lunes 23 vamos a dar inicio a la operación hacia Arica desde La Paz en respuesta a una gran demanda de la ruta, hay muchos bolivianos que trabajan en Arica y esto va servir para que mejoren su conectividad", afirmó el ejecutivo en conferencia de prensa.

Borda informó que el costo del boleto será de aproximadamente 100 dólares y se realizarán los vuelos dos veces por semana, lunes y viernes, en una nave CRJ con capacidad para 50 pasajeros.

Comentó que el vuelo demorará solo 30 minutos y aliviará la congestión de pasajeros que se trasladan por tierra hacia ese destino en periplos de hasta 10 horas de duración.

Recordó la autoridad que, en abril, BoA inició vuelos a Santiago de Chile e Iquique con mucho éxito, por lo cual se determinó realizar dos vuelos directos a esos destinos para mejorar el servicio.

Describió que esa operación se inició en el cuarto mes del año en una forma circular, "pero hemos visto que esa ruta tiene gran demanda y estamos cambiando a una aeronave más grande de 150 asientos y estamos haciendo una operación directa entre Viru Viru-Iquique y otra Viru Viru-Santiago".

Anticipó que, a partir del 15 de agosto, en coincidencia con la fiesta de la Virgen de Urcupiña, BOA volará dos veces por semana desde Santa Cruz hasta Barcelona: sábado y lunes.

Según la aerolínea estatal, España es uno de los principales destinos de la comunidad boliviana en Europa, con más de 180 mil residentes, y una parte significativa de ellos vive en Cataluña.

"Vamos a usar una aeronave que hemos reparado y que va estar disponible desde julio. Asimismo -agregó-, vamos a expandir la operación a Estados Unidos, de Miami vamos a continuar a Washington dos veces por semana inicialmente para ver el comportamiento de la ruta".

En relación con las rutas nacionales, anunció que, a partir del próximo mes, BOA realizará vuelos desde el aeropuerto El Trompillo, en Santa Cruz, hacia Guayaramerín y Riberalta (departamento de Beni), Puerto Suárez (Santa Cruz) Yacuiba (Tarija) y Potosí.

Destacó que “estamos usando los mismos aviones, no hicimos ningún cambio, estamos optimizando operaciones, de cinco horas que se volaban hoy se vuelan 12 horas, (el servicio) es más eficiente, rentable y esperamos que podamos mejorar los servicios”.

A partir de 2024 hasta el presente, Boa estableció vuelos internacionales hacia Iquique, Santiago de Chile; La Habana, Cuba; Asunción, Paraguay, y Caracas; asimismo, se sumaron los destinos Lima, Perú; Buenos Aires, Argentina; Sao Paulo, Brasil; Madrid, España; y Miami, Estados Unidos.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**

Junio 2025